
maestra Ilaria
GN - NI

RICORDA!
GNA, GNE, GNO, GNO non vogliono mai la I,

tranne nella parola COMPAGNIA.

1 - Scrivi il nome di ciascuna immagine.

RICORDA!
Dopo GN c’è sempre una vocale,

dopo N ci sono due vocali!

2 - Completa le parole con GN o N.

La mia inse         ante si chiama Da        iela.

Il giardi        iere pianta un gera        io.

Mio papà fa l’inge       iere e spesso è in riu       ione.           

Anto       io ama mangiare le pru       e.

Non mi piace stare da solo, io amo la compa       ia!

La mia compa       a di banco si chiama Euge       ia.

Il mio amico I       azio sa sempre tutto: è un ge       io!           


